Philatelisten - Verein Rapperswil - Jona

50 Jahre Ballonsportgruppe Rapperswil.

Jubiläums – Aufstieg 23.05.2008



Landung in Frankreich und die Post wurde mit dem Auto in Basel der Schweizer Post übergeben.

Gründung der Ballonsportgruppe.

Ein besonderes Jubiläum für Rapperswil führte 1958 zur Gründung der Ballonsportgruppe Rapperswil: 500 Jahre Zugehörigkeit zur Schweizerischen Eidgenossenschaft und 600 Jahre Holzbrücke, Rapperswil.

Hans Rathgeb, Chefredaktor der Zeitung "Die Linth "in Rapperswil, wollte etwas bleibendes zu diesem Anlass schaffen. Zusammen mit Fred Dolder, Ballonpilot und Werbefachmann bei der Pro Juventute, wurde die Idee entwickelt, ein Feriendorf für kinderreiche Familien zu bauen. Die Finanzierung sollte über eine zu dieser Zeit noch mögliche, offizielle Ballonpost erfolgen.

Die Circusfamilie Knie spendete für diesen Anlass einen Ballon, der in Belgien gebaut wurde und am 29.Juni.1958 auf den Namen < Circus Knie > getauft wurde.

Damit dieser Ballon auch ein Zuhause hat, wurde am 21. Mai 1958 die Ballonsportgruppe Rapperswil gegründet.

An der Jungfernfahrt am 29. Juni 1958 wurden von Rapperswil nach Mollis 65'000 Belege befördert.